

今年ももうあとわずかですね。今年もいろいろありましたが、ご協力いただきありがとうございました。来年もよろしくお願ひいたします。

✿ほっとニュース✿

★今年も玄関横にクリスマスツリーを飾りました。

去年に引き続き、飾りつけの担当はおしゃべり班です。今年は山下様よりかわいいマスコット人形をたくさんいただいたので、オーナメントとして飾らせてもらい、より華やかでかわいい仕上がりになってました！

★12月16日(金)おしゃべり班のクリスマス会を行いました。
2階の部屋を広く使ったのびのび楽しみました。



皆で歌を歌ったり、魚釣りやツリー倒し(画用紙で作ったツリーの飾りをボールで倒す)などで遊びました。その後、サンタさんからお花のついた首飾りを一人ずつもらい、首に掛け写真を。楽しいひと時でした。



ゆったり班は、12月19日の月曜日にクリスマス会をしました。こちらのプログラムは、クリスマスの歌や、ビンゴゲームなどです。ビンゴでは、読み上げ係の谷口さんが数字を高らかに読み上げるごとに、笑いや悲鳴があがります。すると上がる人もいた一方、なかなか穴も開かない人、リーチはかかるけどビンゴにはならない人などいて、結構時間はかかりましたが、たいへん盛り上がっていました。



ビンゴの景品は手作りのツリーです。みんな一緒ですが、色や飾りの具合などが違います。一番の人から好きなものを選んでもらいました。それぞれしっかり見て、ちゃんと選んでましたよ。

・お知らせ・

長期休みに入りますので、敷物や着替えなど持ち帰っています。年明けに来られるときに、また持ってきていただくようお願いいたします。

間違いを防ぐため、着替えなど持参されるものすべてに、**ご記名**をお願いします。持ち物の記名をご確認ください。

新年に歯ブラシを新しくされる方は、ご持参下さい。



1月の予定

～4日(水) **冬期休暇**

11日(水) **14:30帰り**